

## Marinekameraden auf Landgang

Zu der traditionellen Wanderung der Marine-Kameradschaft trafen sich am 29. Mai etwa 30 Marine-Kameradinnen und Kameraden. Treffpunkt war die Vereinsgaststätte „Haus Surmann“, die auch nach dem Pächterwechsel weiterhin Heimstatt der MK bleibt.

Hier zeichnete sich schon ab, dass Petrus ein Freund der Mariner ist.

Nach einem ersten Auslaufbier ging es mit bester Laune los.

Die „schwierige“ erste Etappe zum Anker im Nordpark wurde, auch Dank der zwei Verpflegungswagen, ohne Verluste gemeistert.



Bei gutem Käse, Fleischwurst, Luftgetrockneter und anschließendem Kaffee und Kuchen, wurde die Pause zum ausgiebigen Klönschnack genutzt.

Dass es noch Fässchen mit Bier sowie diverse andere alkoholische Leckereien gab, muss nicht extra erwähnt werden.



Bevor es weiter ging, stellten sich die Freunde der Marine noch zum Gruppenfoto auf.



Die zweite Etappe führte die Gruppe zum Vereinsheim des Fußballklubs SV Zweckel. Bei Eintreffen erwartete die Kameradinnen und Kameraden bereits ein vorgeglühter Grill mit Fleisch und Wurst. Gesprächsstoff, gute Laune und gekühlte Getränke waren noch reichlich vorhanden, so dass der Abend kurz wurde.



Einhellige Meinung der Teilnehmer: „**Im nächsten Jahr wird wieder gewandert!!!**“

*Text und Fotos: Peter Wirth (4)*

*Manfred Woszczyński (1)*